

MESSAGE MICRO POUR LA JOURNEE DE LA LANGUE MATERNELLE

Rendez-vous au début de la récré du matin à l'accueil du lycée pour lecture au micro (vendredi 21 février)

« Aujourd'hui, comme chaque 21 février, la journée internationale de la langue maternelle est célébrée partout dans le monde.

Cette journée a pour objectif de promouvoir la diversité linguistique et de rendre hommage à la langue maternelle qui façonne l'identité de chacun d'entre nous.

Au lycée, la plupart des élèves ont pour langue maternelle la langue de Molière mais notre établissement a la chance d'accueillir quelques élèves dont la langue maternelle n'est pas le français. Parmi ces langues, nous pouvons trouver le turc, l'italien, le russe par exemple.

Le lycée compte également des élèves allophones qui ont comme langue maternelle l'arabe, l'espagnol, le portugais, le perse, l'ukrainien, le vietnamien ou encore l'espagnol.

La date du 21 février a été choisie pour commémorer les événements de 1952 à Dhaka, où plusieurs étudiants ont perdu la vie en défendant le droit de parler leur langue maternelle, le bengali. »

Bonne journée et bonnes vacances ! » (Message de fin à dire en plusieurs langues) » Persan -Ukrainien- Espagnol- Italien- Malinké - Arabe